

**Nombre del alumno:**

María Victoria Calderón Vázquez

**Nombre del profesor:**

Lic. Romelia De León Méndez.

**Licenciatura:**

Lic. Enfermería, 7mo cuatrimestre

PASIÓN POR EDUCAR

**Materia:**

**Enfermería Comunitaria**

**Nombre del trabajo:**

Ensayo:

**“Concepto de salud pública”**

## CONCEPTO DE SALUD PÚBLICA

La salud pública es encargada principalmente de la salud y la enfermedad en las poblaciones como sería un ejemplo principal en comunidades, esta disciplina trabaja en conjunto con los integrantes de un grupo de personas ya sea en la comunidad o algunos pueblos, se encarga de investigar el entorno de la población, los recursos con los que se cuenta por lo tanto salud pública no solo se encarga de salud y enfermedad si no que también de establecer una mejora en la población, principalmente a través de la prevención y promoción de salud en el que se tiene como objetivo explicar los factores de riesgo principales en la comunidad y crear una solución a estos ya sea a través de la prevención, como uno de los ejemplos son enfermedades que se han permanecido más en las comunidades debido a la contaminación del agua o del medio, también otro de los temas importantes es la educación sexual.

La salud pública se encarga de proteger la salud de la población a través de la promoción de buenos hábitos alimenticios, estilos de vida saludables, educación sanitaria, principalmente esto se hace para como lo mencionamos anteriormente para la prevención y la protección en la salud de la población el objetivo con el que se realiza la promoción de estilos de vida saludables se realiza para evitar enfermedades nutricionales como es la desnutrición y obesidad, principalmente estableciendo los beneficios de una buena alimentación y salud física, y las consecuencias de tener una mala alimentación.

Salud pública se encarga de principalmente de interactuar con la comunidad conocerlos, se encarga de establecer mejoras en los servicios médicos, esta se encarga no solo de un individuo si no que de un grupo de personas en el que tiene como propósito establecer un nivel alto en la mejora de salud física, mental y social, tomando en cuenta los recursos con los que se cuenta.

Es la respuesta organizada principalmente para promover, mantener y proteger la salud de los que integran a la comunidad, y prevenir de las enfermedades, se encarga de crear soluciones ante situaciones que afecten la salud de la comunidad.

Winslow define a salud pública como la ciencia y el arte que se encarga de prevenir las enfermedades, fomentando la salud, físico y mental en conjunto con la comunidad.

Hanlon propuso la definición de la salud pública que se dedica a lograr el más alto nivel de bienestar físico, mental y social, en el cual se encarga de reunir los conocimientos y los recursos disponibles.

Piedrola Gil define a la salud pública como la ciencia y el arte de organizar y fomentar la protección, promoción y poder restaurar la salud de los habitantes de dichas comunidades.

Frenk definió a la salud pública diferenciándolo de la medicina clínica a que este solo se encarga de la salud de un individuo pero la salud pública es biomédica ya que se encarga de tomar los puntos necesarios para enfocarse en un grupo de personas y ver por el bienestar de la salud de todos.

Terris define salud pública como la ciencia y el arte de prevenir la enfermedad y la incapacidad, la que se encarga de prolongar la vida de los individuos y se encarga de promover la salud física y mental.

Testa reconocía la salud pública como practica social en el que se encarga como campo de fuerza.